

# NGO

## Kapolres Magelang Pimpin Apel Konsolidasi Pelaksanaan OKC 2022

Abdul Muthohir - [MAGELANG.NGO.WEB.ID](http://MAGELANG.NGO.WEB.ID)

May 10, 2022 - 18:16



MAGELANG, Berdasarkan hasil yang telah dihimpun Posko OKC Tahun 2022

selama pelaksanaan semuanya berjalan sesuai dengan rencana dan hasilnya untuk Kamtibmas kamseltibcarlantas kondusif.

Hal tersebut disampaikan oleh Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H., S.I.K. ketika memimpin Apel Konsolidasi Pelaksanaan Operasi Ketupat Candi 2022 di halaman mapolres magelang pada, Selasa (10/5/2022).

Apel tersebut diikuti oleh Wakapolres Kopol Aron Sebastian, para Pejabat Utama, Para Kapolsek jajaran, para Perwira serta perwakilan anggota yang telah ditunjuk.

"Saya merasa bangga bisa melaksanakan operasi ketupat Candi 2022 bersama rekan - rekan semuanya," Ujar Kapolres.

Adapun data yang berhasil dihimpun, jumlah kendaraan yang keluar dan masuk di wilayah kabupaten magelang ada sejumlah 89.014 (Delapan puluh sembilan ribu empat belas) kendaraan, yang keluar ada 38.065 (Tiga puluh delapan ribu enam puluh lima) sementara yang masuk ada 50.949 (Lima puluh ribu sembilan ratus empat puluh sembilan).

Menurut Kapolres, di wilayah Kabupaten magelang terdapat banyak destinasi wisata namun yang menjadi prioritas dalam pelaksanaan pengamanan operasi ketupat ini adalah obyek wisata candi Borobudur.

" Data pengunjung TWC sangat luar biasa jika dibandingkan dengan sebelumnya yaitu tahun 2021 dan tahun 2020, Pada tahun 2020 dan 2021 kita masih Pandemi sehingga untuk aktivitas di Candi Borobudur dan kegiatan masyarakat juga dibatasi maka jumlah pengunjung disana cukup sedikit, tetapi pada tahun 2019 Puncak tertinggi ada sekitar 60.000 Wisman maupun Wisnus sedangkan untuk Tahun 2022 ini puncak tertingginya diangka 148.720 orang baik wisatawan mancanegara maupun wisatawan nusantara," Bebernya.

Selain itu, Sajarod mengakui sebagai Kapolres tidak bisa 1 kali 24 jam mengawasi anggotanya melakukan apapun. maka dari itu dirinya meminta kepada segenap jajaran untuk membantunya dalam bertugas.

"Kepada para Kapolsek dan para Perwira tolong untuk sama - sama saling mengingatkan dan mengarahkan anggotanya, sebelum dimulai kegiatan berikan arahan dan setelah selesai melakukan kegiatan lakukan konsolidasi kalau memang menggunakan barang inventaris perhatikan serta dibersihkan kembali supaya nanti pada saat bertugas lagi bisa di pergunakan," Tegasnya.

Diakhir acara apel ini Kapolres juga mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H. Tahun 2022.

"Atas nama pribadi dan keluarga juga pimpinan sebagai Kapolres Magelang menghaturkan Minal aidin wal faizin Mohon maaf lahir dan batin, semoga apa yang telah kita sama - sama jalankan selama satu bulan penuh melaksanakan ibadah puasa bagi yang menjalankannya diterima oleh Allah subhanahu wa ta'ala dan semuanya ini bisa menjadi berkah kedepannya," Tutup Kapolres.